

むすびだより

(11月号)



11月から新たなグループ編成での活動が始まりました。友だちやスタッフのメンバーの入れ替えに、楽しみ・緊張・心配……色々な気持ちが入り混じっていることかと思います。そんななかではあります、スタッフ一同子どもたちに寄り添いながら楽しい活動を計画してまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

あさがお・きつねのかみそりグループ

もみじグループ



さくらグループ



ライラックグループ



スポーツ大会を開催し、みんなで風船バレーを行いました。

たくさん身体を動かして、大盛り上がりでした！



渡利七社宮児童遊園に遊びに行ってきました。砂場ではみんなで協力し合って穴を掘ったり水を汲んだりして、“川”を作りました。



りんご狩りを開催しました。天候に恵まれた小春日和で、お子様同士・保護者様同士親睦を深めながら、交流と美味しいりんごを楽しみました。
ご参加ありがとうございました。



過ごしやすい秋もあつという間、朝晩の冷え込みをより強く感じる今日この頃です。手洗いうがいや服装調節を呼びかけ、子どもたちの体調に一層気を配りながら支援に務めてまいりたいと思います。